
 
Non stancarci mai di amare
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Una meditazione per vivere insieme la settimana centrale della fede cristiana 

Come sarebbe amaro avvicinarci alla morte con pochi giorni vissuti nell’amore. Quale rimpianto!
Diremo: “Potevo amare e non ho amato”.

Ecco dunque Pasqua a ricordarci che ogni giornata nostra deve essere come una resurrezione:
sempre su, sempre pronta ad amare chiunque incontriamo senza guardare se ci piace o meno.
Amare, amare, amare . Non stancarci mai di amare. Non smettere mai la nostra rivoluzione.

Questo ci darà una grande gioia che ci farà gustare la festa di Pasqua perchè è la festa dell’Alleluia.
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